



Am 3. Jänner 1984 starb im 82. Lebensjahr im Kreis seiner Familie

Universitätsprofessor  
**Dr. Taras von Borodajkewycz**  
emer. Professor an der Hochschule für Welthandel

Sein ehrenhafter Charakter, seine furchtlose Wahrheitsliebe und seine lebenswürdige Menschlichkeit haben ihm viele Freunde gewonnen und die treue Anhänglichkeit vieler seiner Schüler. Glück und die Erfüllung seines Lebens fand er nur in geistigen und nicht in materiellen Werten.

Was an ihm sterblich war, wird auf dem Friedhof in Neustift am Walde (Halle 2) aufgebahrt und am Freitag, dem 13. Jänner 1984, um 14 Uhr, nach feierlicher Einsegnung im Familiengrab beigesetzt.

Die heilige Messe wird in der Dom- und Metropolitankirche St. Stephan (Maria Pötsch-Altar) am Samstag, dem 14. Jänner 1984, um 7.30 Uhr gefeiert.

Um ihn trauern

seine Gattin

**Hilde von Borodajkewycz**

und seine Kinder

**Dr. Olaf von Borodajkewycz und Hetti Raberger**

Wien, am 5. Jänner 1984

1190 Weilgasse 1

Tel. 36 50 263

Sehr geehrter Herr Professor!

Es bleibt immer so Vieles ungesagt  
wenn einer aus dieser Welt geht. Ich  
will es etwas verringern. Mein verstorbener  
Mann hat nicht nur Ihr Können  
unendlich bewundert, sondern war  
zuletzt bewegt von Ihrem Verhalten,  
dannals in Rieder's Restaurant, zur  
Zeit der ärgsten Hetze und Verleumdungen  
gegen ihn. Er hätte es Ihnen so gerne  
selbst gesagt aber es hat sich leider  
keine Gelegenheit ergeben es zu tun  
und seine wenig schwache Gesundheit  
hat ihm auch sehr geschadet.  
Ich wollte es nur nachholen.

Ihre Hilde Bandykump

